

En avant! Avec espérance!

En ce début de mon parcours théologique, une étape importante dans la connaissance de Dieu et de discernement pour ma vocation au sacerdoce du Christ, le thème choisi « En avant! Avec Espérance! » se veut un message d'encouragement et de foi de la part du Christ qui m'appelle à le servir. Le thème me réconforte et me donne le courage d'avancer sur ce chemin avec l'espoir que le



Christ sera avec moi et me soutiendra dans les moments de joie ou de peine.

Toute ma vie a été marquée par la présence du Seigneur qui avait placé des personnes généreuses pour me soutenir depuis mon jeune âge jusqu'à mon entrée au Séminaire Saint-François-Xavier de Mbujimayi au Congo, où j'ai obtenu mon diplôme de graduat en philosophie. Cette expérience de générosité me donnait de comprendre que j'étais fruit de la grâce et de la miséricorde du Seigneur. Raison pour laquelle j'avais décidé de donner gratuitement ma vie au Christ en réponse à son amour gratuit et surtout parce qu'il m'a jugé digne de me tenir en sa présence et le servir.

Beaucoup de gens qui me soutiennent et m'encouragent. Ma famille, certes, mais spécialement les fidèles de Saint-Boniface que je rencontre; ils me remercient d'avoir répondu à l'appel du Seigneur et d'avoir quitté mon pays d'origine pour venir servir comme prêtre au Canada. Ils me souhaitent du succès dans mes études et me garantissent leurs prières tout au long de mon parcours vers le sacerdoce. Donc, je me sens pleinement soutenu et porté par toutes ces personnes qui voudraient me voir prêtre pour servir l'Eglise du Christ.

La Campagne du Bon Pasteur est un puissant appui qui contribue à ma formation. Cette générosité du peuple de Dieu m'aide aussi à subvenir à mes petits besoins et à être en bonne santé pour bien étudier et me rendre disponible au service du Christ. Merci!

Joseph-Emmanuel Mukena St. Peter's Seminary, London, Ontario